

ALFRED REBOUX
Propriétaire - Gérant

ABONNEMENTS:

Roubaix-Tourcoing : Trois mois.	12.50
" Six mois.	24.00
" Un an.	30.00

Nord, Pas-de-Calais, Somme, Aisne,
trois mois.

Le Franco et l'Étranger, les frais de poste
en sus.

Le prix des Abonnements est payable
d'avance. — Tous abonnements continus,
jusqu'à réception d'avis contraire.

BOURSE DE PARIS

3 MAI

3 0/0.	64 20
4 1/2.	92 50
Emprunts (5 0/0).	102 30

4 MAI

(Service gouvernemental)

3 0/0.	63 50
4 1/2.	92 85
Emprunts (5 0/0).	102 05

Service particulier du Journal de Roubaix.

Actions Banque de France	3890 00
Société générale	567 00
Credit foncier de	
France	915 00
Chemins autrichiens	666 00
Lyon	942 00
Est	552 00
Ouest	581 00
Nord	1172 00
Midi	692 00
Suez	672 00
6 0/0 Péruvien	71 1/8
Actions Banque ottomane (ancienne)	671 00
Banque ottomane (nouvelle)	592 00
Londres cour	25 15
Crédit Mobilier	313 00
Turc	43 87

DÉPÉCHES COMMERCIALES

Service particulier du Journal de Roubaix

Marseille, 4 mai

Laines : Pelades Verna 360.

Cocots, soies et soieries : Ventes 300

Japon et Grèce, 12; 1,500 Cossinets

Grèce, 1,25; 1,800 Chiques Nouka, 2,80.

Havre, 4 mai.

Cotons : Marché nul. Disponibles lourds; Louisiane mai 94; vendeurs.

Cafés : Ventes 800 sacs Haïti, tels quels, 100.

Liverpool, 4 mai.

Ventes 8,000 b., dont 1,000 pour la spéculation. Importations 41,000 b.

Marché lourd.

COURS

Middling Upland 7 14/16

New-Orléans 8 1/16

Pernambuco 8 4/16

Londres, 4 mai.

Sucres : Tenus.

Cafés : Faibles.

Soies : Calmes.

Laines : stationnaires.

New-York, 4 Mai.

Change sur Londres, 4.88 ; change sur Paris, 5.13 3/4

Valeur de l'or, 115 1/8

Café good fair, 17 1/2

Café good Cargo, 18 1/4.

Marché ferme.

Feuilleton du Journal de Roubaix

DU 3 MAI 1875.

— 21 —

PROSCRITS

SOUVENIRS

De la Révolution de 93 en Artois

PAR G. DE BEUGNY D'ILLAGUERUE.

XI. COMBAT.

(Suite).

Ils pénétrèrent ensuite dans la salle où avait lieu la bénédiction nuptiale, et dans laquelle ils pensaient retrouver les femmes.

La chambre était vide. Les deux émigrés poussèrent un cri de désespoir; mais le fermier les arrêta aussitôt :

— Ne craignez rien, leur dit-il ; il y a une porte secrète, et pendant que nous combattions, ma femme aura fait fuir madame de Berclaux et son amie ainsi que M. Varlet.

En effet, il alla ouvrir une petite porte parfaitement dissimulée; et élévant sa lampe, il leur fit voir un petit réduit, les trois femmes et le prêtre y étaient en prières...

Après les premiers épandements ;

JOURNAL DE ROUBAIX

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LÉGALES et JUDICIAIRES

ALFRED REBOUX

Propriétaire - Gérant

INSERTIONS:

Abonnements : la ligne.	12.50
Réclames :	12.50
Faits divers :	12.50

On peut traiter à part pour les sommes d'abonnement.

Les abonnements et les sommes sont payées à Roubaix, ou bureau de poste, à Lille, chez M. Quarré, librairie, Fleurus Place; à Paris, chez MM. Havas, Lavoisier et C°, 2, place de la Bourse; à Bruxelles, à l'Office du Commerce.

Dépêches de MM. Schlagdenhauf et C°, représentés à Roubaix par M. Bultea-Dessaint.

Havre, 4 mai.

Demande à peu près nulle, prix facile.

Liverpool, 4 mai.

Cotons : Ventes 8,000 b. Baisse 1/16.

New-York, 4 mai.

Cotons : 16 1/4. Recettes de trois jours 10,000 b.

Dépêches affichées à la Bourse de Roubaix.

Liverpool, 4 mai.

Cotons : Ventes 8,000 ball. Marché calme.

Havre, 4 mai.

Cotons : Ventes 400 balles, disponibles faciles. Louisiane mai 94, vendeurs.

New-York, 4 mai.

Cotons : 16 1/4. Recettes 10,000 b. 15 1/8.

ROUBAIX 4 MAI 1875.

Bulletin du jour

Deux élections au conseil général ont eu lieu dimanche. Toutes deux, à un point de vue différent, sont dignes de remarque. Dans le canton de Saint-Georges-en-Couzan, M. de Meaux, ministre du commerce, a été élu par 983 voix dont 799 données à son concurrent, M. Bértrand. On sait que la majorité du conseil général avait cru faire une heureuse malice en annulant sans aucun motif l'élection de l'honoré ministre.

Le rédacteur en chef de la *Gazette de Francfort* vient d'être condamné à trois mois de prison pour outrages envers le prince de Bismarck et pour offense commise envers le tribunal de première instance de Berlin dans un article concernant le procès d'Arnim.

REVUE DE LA PRESSE

Le *Temps* constate que l'accord conclu à l'Assemblée entre le parti de la monarchie constitutionnelle et le parti républicain — et qui a eu pour résultat le vote d'une nouvelle constitution républicaine, tend à s'établir dans le pays tout entier. Un compromis s'était formé le 25 février entre des monarchistes convaincus par l'échec de la fusion que la monarchie était devenue impossible et les républicains disposés à faire toutes les concessions pourvu que la forme républicaine fut définitivement acceptée et que la République fut consolidée. Dans les départements, une entente commence entre les deux partis en vue d'envisager aux élections futures une majorité de sénateurs et de députés décidés à maintenir le gouvernement républicain.

Le voyage du prince impérial d'Allemagne en Italie, à la suite des derniers incidents, ne pouvait manquer de faire naître toutes sortes de conjectures.

Une promenade rapide qu'il a faite de Florence à Naples, pour rendre visite au roi Victor-Emmanuel, a mis aux champs les nouvellistes. Aucun d'eux ne sait de quoi il s'agit. Il a été évidemment déclaré que le voyage n'avait point pour but d'exercer quelque action sur le gouvernement italien. Le langage de M. Minghetti est assez dégagé de réserves pour qu'il soit permis d'en douter. Quant au voyage du prince à Naples, il n'a été peut-être qu'une simple visite de courtoisie. La présence de M. de Kendall n'est qu'une question d'étiquette. Le séjour du prince impérial en Italie sera plus court qu'on ne l'avait annoncé d'abord. Ce sera le peut-être la matière de nouvelles conjectures. Nous sommes résolus, quant à nous, de nous interdire et de nous tenir, comme toujours, aux renseignements précis.

L'ordre en assurant la répression de la révolte.

Le *Parisien* ajoute que la loi attendue doit se borner à régler deux points : 1^o la définition des crimes et délits commis par la voie de la presse; 2^o le règlement de la juridiction à laquelle la répression de ces crimes et délits sera attribuée.Le *Journal de Paris* signale les inconvenients que présente l'application du scrutin de liste dans certains départements. Un arrondissement, dit-il, ne peut pas être représenté dans la députation, tandis que d'autre le sont surabondamment.L'*Ordre* soutient que « du droit du marché de Mac-Mahon de proposer la révision à toute heure, d'ici au 20 novembre 1880, découle le droit de prévoir ce qu'elle pourra être demandée dans un an, et la naissance de l'impérieuse obligation de s'y préparer. »La *Patrie* tient le même langage.Le *Pays*, discutant la question de la peine de mort à propos d'une commutation dont une femme a été récemment l'objet, déclare que la privation pour la femme de certains droits civils et des droits politiques « ne saurait lui valoir l'exemption des conséquences d'un crime. »

Revue de l'étranger

Le voyage du prince impérial d'Allemagne en Italie, à la suite des derniers incidents, ne pouvait manquer de faire naître toutes sortes de conjectures.

Une promenade rapide qu'il a faite de Florence à Naples, pour rendre visite au roi Victor-Emmanuel, a mis aux champs les nouvellistes. Aucun d'eux ne sait de quoi il s'agit. Il a été évidemment déclaré que le voyage n'avait point pour but d'exercer quelque action sur le gouvernement italien. Le langage de M. Minghetti est assez dégagé de réserves pour qu'il soit permis d'en douter. Quant au voyage du prince à Naples, il n'a été peut-être qu'une simple visite de courtoisie. La présence de M. de Kendall n'est qu'une question d'étiquette. Le séjour du prince impérial en Italie sera plus court qu'on ne l'avait annoncé d'abord. Ce sera le peut-être la matière de nouvelles conjectures. Nous sommes résolus, quant à nous, de nous interdire et de nous tenir, comme toujours, aux renseignements précis.

Le voyage du prince impérial d'Allemagne en Italie, à la suite des derniers incidents, ne pouvait manquer de faire naître toutes sortes de conjectures. Une promenade rapide qu'il a faite de Florence à Naples, pour rendre visite au roi Victor-Emmanuel, a mis aux champs les nouvellistes. Aucun d'eux ne sait de quoi il s'agit. Il a été évidemment déclaré que le voyage n'avait point pour but d'exercer quelque action sur le gouvernement italien. Le langage de M. Minghetti est assez dégagé de réserves pour qu'il soit permis d'en douter. Quant au voyage du prince à Naples, il n'a été peut-être qu'une simple visite de courtoisie. La présence de M. de Kendall n'est qu'une question d'étiquette. Le séjour du prince impérial en Italie sera plus court qu'on ne l'avait annoncé d'abord. Ce sera le peut-être la matière de nouvelles conjectures. Nous sommes résolus, quant à nous, de nous interdire et de nous tenir, comme toujours, aux renseignements précis.

Le voyage du prince impérial d'Allemagne en Italie, à la suite des derniers incidents, ne pouvait manquer de faire naître toutes sortes de conjectures.

Une promenade rapide qu'il a faite de Florence à Naples, pour rendre visite au roi Victor-Emmanuel, a mis aux champs les nouvellistes. Aucun d'eux ne sait de quoi il s'agit. Il a été évidemment déclaré que le voyage n'avait point pour but d'exercer quelque action sur le gouvernement italien. Le langage de M. Minghetti est assez dégagé de réserves pour qu'il soit permis d'en douter. Quant au voyage du prince à Naples, il n'a été peut-être qu'une simple visite de courtoisie. La présence de M. de Kendall n'est qu'une question d'étiquette. Le séjour du prince impérial en Italie sera plus court qu'on ne l'avait annoncé d'abord. Ce sera le peut-être la matière de nouvelles conjectures. Nous sommes résolus, quant à nous, de nous interdire et de nous tenir, comme toujours, aux renseignements précis.

Le voyage du prince impérial d'Allemagne en Italie, à la suite des derniers incidents, ne pouvait manquer de faire naître toutes sortes de conjectures.

Une promenade rapide qu'il a faite de Florence à Naples, pour rendre visite au roi Victor-Emmanuel, a mis aux champs les nouvellistes. Aucun d'eux ne sait de quoi il s'agit. Il a été évidemment déclaré que le voyage n'avait point pour but d'exercer quelque action sur le gouvernement italien. Le langage de M. Minghetti est assez dégagé de réserves pour qu'il soit permis d'en douter. Quant au voyage du prince à Naples, il n'a été peut-être qu'une simple visite de courtoisie. La présence de M. de Kendall n'est qu'une question d'étiquette. Le séjour du prince impérial en Italie sera plus court qu'on ne l'avait annoncé d'abord. Ce sera le peut-être la matière de nouvelles conjectures. Nous sommes résolus, quant à nous, de nous interdire et de nous tenir, comme toujours, aux renseignements précis.

Le voyage du prince impérial d'Allemagne en Italie, à la suite des derniers incidents